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Compte-rendu V.H.S.R.  Conseil de Quartier Beauplan du 7 février 2024 
 

Etaient Présents :  
 
Mme Challier, M. Dufrasnes, M. Vernisse : Conseil municipal 
Mme Champié, M. Michel, M. Simiot : représentants habitants 
Mme Michel, M. Moittier : Vivre les Hauts de Saint Rémy  
 

 
Aménagements et Voiries : 
 
1. Saint-Rémy-Les-Chevreuse est une ville fleurie de 2 étoiles (voir base de données Conseil National des 

Villes et Villages Fleuris), pourquoi les bacs a fleurs suspendus aux lampadaires ont-ils été retirés ? 

Economie d’eau sur l’lensemble de la commune et Charge de travail importante des Services Techniques 
 

2. Les plans du quartier de Beauplan situés près de Carrefour Market et à l’angle de la rue des Chênes/Chemin de la 
Chapelle sont illisibles, détériorés et devenus inutiles avec les applications GPS. 
Ces panneaux devraient etre remplacés par des  panneaux d’accueil du quartier avec le Label de le ville avec les 
mentions : BEAUPLAN , Zone 30 “Vitesse limitée priorité aux piétons” 

Monsieur Vernisse propose HAUTS DE SAINT REMY à la place de Beauplan qui correspond au nom 
d’origine du quartier. L’idée est retenue par l’ensemble des participants, plus fédératrice avec le “Bas” de 
Saint Rémy..  
Projet à étudier  
 

3. Déplacer le panneau d’information pour la ville, lumineux mal placé à l’entrée du quartier. 

Information enregistrée. 
 

4. Aménagement de la rue du Château d’Eau :  
 
 Les 3 places de parking voitures électriques vont être remplacées par des places simples. 
 
 L’aménagement fleuri du Rond point est difficile à aménager car beaucoup de béton à retirer. On pourrait   
peut-être utiliser les 5000 € de forfait consacrés aux CCQ pour l’aménagement.    
 

5. Le parapet route de Versailles n’a pas été tronçonné. Relancer auprès des services techniques car les pous-
settes et les caddies ne peuvent toujours pas passer. 
 
La portion du trottoir à partir du domaine de Chevincourt jusqu’au nouveau revêtement va être refaite dans la 
continuité de l’existant. Le tronçon sera fait en même temps. L’aménagement du trottoir au niveau de 
Chevincourt sera aménagé par le promoteur Atland. 

6. La phase de remplacement des ampoules des lampadaires en LED est normalement  terminée. Les essais 
de réduction à 20% la nuit ont-il été menés ? Quels sont les résultats des tests d’extinction au lac de 
Beauséjour? 

Les test ont pris du retard à cause du sous-traitant. Ils vont être réalisés à Beauséjour et au Rhodon. (5 ou 6 
mois de test). Il y aura également une phase de teste d’extinction la nuit. 
Contre exemple à Boulay les troux où il y a eu une recrudescence des cambriolages lors de cette experi-
mentation. 
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7. Installation de l’aire de jeux dans la clairière  
 
M. Dufrasnes présente les photos de l’aire de jeux. Installation prévue le prochain trimestre. Une réunion 
aura lieu vers la mi-mars avec les habitants pour déterminer le lieux d’installation. 
cout de l’opération 100 000 € (2 subventions reçues) 
 
Mme Michel demande de retirer le grand panneau noir qui fait partie du parcours de santé dont la balle et la 
corde sont complètement détériorées. 

8. Le projet de la barrière de la clairière :  
 
Début de l’installation dans les prochains jours. Respect du projet de M. Moittier en totalité. (réfection du trot-
toir à voir ) 
 
Demande de retirer la place de parking située au coin de la Maison de Beauplan. Elle empêche les cars et 
les camions de faire demi-tour.  ***  Prendre une photo de la place à supprimer. 
 

9. Ajout d’un miroir de vue (vision deux sens) croisement rue du Château d’Eau/rue des Lauriers. Angle de rue  
très passant et dangereux !!! Certains accidents ont déjà eu lieu (rapport habitants) 

Refus de M. Vernisse explique que cela engage la responsabillité de la commune en cas de dégradation du 
miroir qui entrainerait un accident. M. Moittier insiste pour savoir s’il y aurait une autre possibilité. La seule 
possibilité est de respecter le 30 à l’heure ! Mme Challier ajoute que l’endroit est dangereux, en cas de li-
ovraison par exemple les véhicules se déportent.. 
 

10. Les caméras de la clairière sont-elles opérationnelles  ?  

Orange ne répond toujours pas aux relances pour le cablage de la fibre et cela pose problème pour rac-
corder le centre de loisirs et l’école. 
Mme Champié ajoute qu’il y a eu un cambriolage à il y a 10 jours. 
Le système informatique de vidéo surveillance de l’ensemble de la commune a été révisé il y a une semaine. 
Fonctionnera-t-il en cas d’extinction totale des lampadaires ? 
 

11. Discussions sujet de l’accueil des forains dans la Clairière de Beauplan. Sujet important !! 

Mrs Vernisse et Dufrasnes sont d’accord avec nous, inadmissible surtout les camions stationnés sur le che-
min qui mène à la forêt. Ce lieu a été choisi car pas possible de les installer à l’ancienne mairie, plus de 
place. 
Les forains ont été plus nombreux que prévu. La Clairière se trouve très dégradée. 
Mme Champié ajoute que le manège était en centre-ville, et les forains installés sur le quartier.... 
Si les forains logent dans la Clairière, alors le manège doit être sur Beauplan. 
 
Mme Michel informe qu’un tournoi de pétanque sera organisé le 25 mai, tous les terrains doivent être remis 
en l’état. 
Tout le monde est d’accord pour ne pas accepter les forains l’année prochaine. Il faudra trouver un autre 
lieu. (VHSR et Mairie doivent travailler sur le sujet). 
 

12. Il avait été demandé par une famille avec de jeunes enfants un aménagement (oreille de Mickey) au sens 
giratoire tournant à droite coté pair de la rue des Chênes 

À voir lors de la réunion pédestre courant Juin 
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13. Aménagement de l’aire de jeux Allée des Ibis   
 
Tout est à refaire : le revêtement, la taille des végétaux et renouvellement du mobilier. Ce sont des petits en-
fants qui utilisent ce parc avec les assistantes maternelles. Sujet à re-discuter lors de la réunion pédestre. 

14. Réfection de la voierie Allée des Chevrefeuilles 
 
M. Dufrasnes ira sur place pour se rendre compte des travaux à faire.  

15. Rue de la Pommeraie :  
 
La mairie n’a pas demandé l’installation des jardinières. cela s’est fait entre particulier et services techniques.  
 
Demande de V.H.S.R. de retirer le poteau en bois ::C’est difficile il supporte le câble  téléphone. 

 

Maison des associations et Gymnase :   

16. L’ascenseur de la maison de Beauplan :  

Les pièces ont été commandées, réparation prévue dans un délai proche. 
 

17. Gymnase – réhabilitation ? 

Mme Champié prend la parole et confirme que ce gymnase est très utile, mais les familles du quartier n’ont 
pas les mêmes avantages qu’en centre-ville : le gymnase n’est pas chauffé, il y a des fuites, les élèves doi-
vent prendre le car qui pose également des soucis, une perte de temps pour les cours qui ne sont pas rat-
trapés etc..., surtout avec l’accueil futur des 99 familles de Chevincourt.  
Il faut une équivalence avec le bas : un pole culturel (bibliothèque) et sportif . 

M. Dufrasnes répond qu’une bibliothèque/Mediatèque sera créée à l’école Jean Jaurès. (Mme Champié : 
encore un investissement dans le centre !)  

L’étude a été faite pour le gymnase, le mieux serait de le raser et de le remplacer : coût 4M€ (trop cher pour 
le moment). 

Les fuites seront réparées. 

 

Divers & informations générales : 

18. Une patinoire en synthétique sera installée près du centre aéré l’Envol pendant les vacances scolaires (loca-
tion). Des crénaux seront réservés au centre de loisir. 

19. Rue Ditte : La phase de comptage est terminée. Les riverains sont satisfaits, et il y aura une réunion avant le 
début des travaux. Les trottoirs seront sécurisés.   

20. Une désartificialisation des sols sera faite depuis l’école Jean-Jaurès jusqu’au pont menant au marché. In-
cluant le parking de la mairie (BNP)  

21. Un désaxement de la voierie à partir du batiment actuellement en réfection rue de la République sera fait 
pour créer un trottoir plus large en face (coiffeur, local rouge ...) en coordination avec le SIAVHY. 
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22. Le ramassage des déchets verts allait évoluer courant 2024. Comment ?  
 
Les sacs en papier vont disparaître, à la place une (grosse poubelle ou des bacs ?) – effectif courant 2024 – 
pas du ressort de la mairie, c’est SIOM qui décide. 

23.  Possibilité d’installer un marché bio sur le quartier 1 fois par mois. 
 
Idée séduisante : (VHSR : il y a une AMAP à Saint-Rémy et Mairie doivent travailler sur le sujet). 

24. Mme Michel demande de retirer les poteaux qui permettent d’installer des affiches sur la Place de Beauplan 
( respect et valorisation du quartier - interdiction dans le PNR – non fait dans les autres quartiers) 

25. Passage de la Flamme Olympique dans Saint-Rémy  le 23 Juillet  et le 3 et 4 Aout des courses cyclistes. 

 

Conseils Consultatifs de Quartier: 

26. On demande un compte-rendu fait par la mairie des CCQ, ainsi qu’un tableau de suivi. 

Ce sera fait bien qu’il soit dificile de le faire lors des visites de quartier. 

27. L’année dernière peu de réunions de CCQ ont été tenues, il y a un manque d’échanges entre la mairie et les 
associations(VHSR) et habitants.Serait-il possible d’organiser davantage de réunions (Fixer un minimum de 
4 / an [2 premier semestre et 2 second semestre]. A noter que cela peut varier selon l’ODJ.  ) 
 
Pas possible, manque de temps. :2 réunions durant le premier semestre (la seconde sera sous forme de vis-
ite sur place du quartier en Juin) . Puis la troisème courant septembre-décembre.  

28. Il serait intéressant de mutualiser des idées avec les autres quartiers, car nous partageons parfois les 
mêmes besoins. Pourquoi ne pas faire 1 réunion annuelle de CCQ avec tous les membres réunis pour 
échanger sur des sujets d’intérêts communaux et non simplement dédiés à nos quartiers ? Cela favoriserait 
les rencontres entre les habitants de la commune qui souhaitent s’exprimer également. 
 
C’était prévu au début des C.C.Q. mais par manque de temps cela ne s’est pas fait. on va voir si cela peut 
être organisé. 

 
29. Peut-on, courant mai, juin de chaque année, faire une réunion pédestre (comme en 2023) dans les rues du 

quartier pour échanger avec les habitants et relever les problemes de voierie et autres. Cela s’est révélé in-
téressant ! 
 
Oui en Juin, mais pas de date fixée, et ça sera le prochain C.C.Q. 

30. Un rappel à candidature concernant les conseils de quartier sera fait dans le prochain bulletin municipal. 
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